Die DJK Arminia – ein prosperierender Verein auf Kurs!

Unter starker Mitgliederbeteiligung und in aufgeräumter Stimmung fand am 28. März 2025 die **Jahreshauptversammlung der DJK Arminia** statt. Einige der 55 Anwesenden staunten über das vitale Vereinsleben und mit welcher Vielfalt man sich im Quartier und in der Kirchengemeinde einbringt, was zum erneuten Zuwachs auf jetzt 322 Mitglieder beitrug. Die Badminton-Abteilung boomt regelrecht, im Tischtennis kann nach langer Zeit wieder eine Mannschaft zum Spielbetrieb gemeldet werden. Bei gesunder Finanzlage ist der Blick in die Zukunft dank einer bestens motivierten Truppe Ehrenamtlicher positiv.



(von links S. Gruber, Kpl. F. Boungard, B. Gruber, R. Hochheiden, S. Pfeil, S. Engel, F. Weitzenkamp, J. Grimme, J. Bartelt, C. Mölm, D. Müller)

Für zwei weitere Jahre wird die Arminia vom Vorsitzenden **Sven Gruber** geführt. Ihm zur Seite stehen **Detlef Müller** als Stellvertreter und **Sylvia Bolte** als Kassenwartin. Beisitzerin **Barbara Gruber**, Frauenwartin **Frauke Weitzenkamp** und **Kaplan Fabian Boungard** als Geistlicher Beirat ergänzen das homogene Team.

Zum Dank und als Anerkennung ihres verdienstvollen Engagements erhielten Susi Pfeil und Jens Bartelt die Silberne und Claudia Mölm die Goldene Nadel. Für langjährige Vereinstreue wurden Stephan Engel (40 Jahre) und Joachim Grimme (50 Jahre) geehrt, bereits 60 Jahre sind Rainer Hochheiden und Barbara Gruber dabei.

Versammlung

Mitgliederzahl steigt bei der DJK Arminia

Bremerhaven. Die DJK Arminia hat jüngst ihre Jahreshauptversammlung abgehalten. Sven Gruber bleibt für zwei weitere Jahre Vorsitzender der DJK Arminia. Ihm zur Seite stehen Stellvertreter Detlef Müller und Sylvia Bolte als Kassenwartin. Barbara Gruber als Beisitzerin, Frauke Weitzenkamp als Frauenwartin und Kaplan Fabian Boungard als Geistlicher Beirat ergänzen das Team.

Auf der Versammlung erhielt Claudia Mölm die goldene, und Susi Pfeil und Jens Bartelt die silberne Nadel für ihr verdienstvolles Engagement. Für langjährige Vereinstreue wurden Stephan Engel, Joachim Grimme, Rainer Hochheiden und Barbara Gruber geehrt. Die Mitgliederzahl des DJK stieg auf 322 und die Abteilung Tischtennis meldet erstmals wieder eine Mannschaft. (pm/mb)

NORDSEE-ZEITUNG vom 5.4.2025